
La parole de Dieu est très belle, mais ce qui
importe le plus, c’est de la mettre en
pratique !

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 7, 21.24-27)

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
« Ce n’est pas en me disant : “Seigneur, Seigneur !”
qu’on entrera dans le royaume des Cieux,
mais c’est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux.
Ainsi, celui qui entend les paroles que je dis là
et les met en pratique
est comparable à un homme prévoyant
qui a construit sa maison sur le roc.
La pluie est tombée, les torrents ont dévalé,
les vents ont soufflé et se sont abattus sur cette maison ;
la maison ne s’est pas écroulée,
car elle était fondée sur le roc.
Et celui qui entend de moi ces paroles
sans les mettre en pratique
est comparable à un homme insensé
qui a construit sa maison sur le sable.
La pluie est tombée, les torrents ont dévalé,
les vents ont soufflé, ils sont venus battre cette maison ;
la maison s’est écroulée,
et son écroulement a été complet. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de Jésus qui vient nous sauver abonde dans nos vies.
Aujourd’hui, l’évangile nous interpelle à mettre la parole de Dieu en pratique, à faire d’elle le
fondement, la base même de notre vie afin d’être heureux et épanoui.

En effet, Jésus compare l’homme qui met la parole de Dieu en pratique à une maison construite sur
du roc, une maison qui malgré les épreuves, les vents, les tornades et autres difficultés ne tombera
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pas, ne sera pas détruite. La Parole de Dieu, son vécu quotidien est notre assurance du bonheur qui
perdure, notre assurance que nous ne serons pas détruits quoiqu’ils arrivent, que notre famille
tiendra malgré les difficultés.

Aujourd’hui, cette Parole de Dieu est accessible. Grâce aux projets technologiques, aux projets
missionnaires, beaucoup de personnes peuvent la lire dans les téléphones, dans les messages dans la
rue. On peut l’écouter à la télévision, à la radio et même la Bible imprimée est disponible à moindre
coût et pourtant tant de personnes sont malheureuses, désespérées. Tant de chrétiens sombrent, ne
trouvent pas un sens à leur vie, ont l’impression que rien de leur réussit.

C’est parce que la promesse de Jésus n’est pas simplement pour ceux qui lisent la parole de Dieu,
pour ceux qui l’écoutent chaque dimanche à la messe, ceux qui la méditent, ceux qui la trouvent
belle. Non ! La promesse de Jésus est pour ceux qui mettent la parole de Dieu en pratique.

Le résultat est mathématique. Celui qui fonde sa vie, son travail, son engagement dans la société, sa
famille, ses valeurs, son quotidien sur la parole de Dieu, qui exécute ce que Dieu dit dans tous les
domaines de sa vie, ne faillira pas. Il connaîtra des épreuves, des difficultés comme tout le monde,
mais même dans ses difficultés il sera dans la joie, la paix et grâce à Dieu il en sortira victorieux.

La Parole de Dieu, vécue, illumine nos vies, transforme notre cœur, nos relations avec les autres,
notre rapport au monde et à Dieu. Osons la vivre, osons la placer au centre de notre vie, osons
abandonner nos fausses sécurités, osons faire confiance en Dieu.

Revenons en nous-mêmes. Quelle est la place de la parole de Dieu dans nos vies ? Dans quel
domaine de notre vie devons nous davantage la mettre en pratique ?

Prions

Père d’amour, merci pour ta Parole que tu nous as donnée et continue à donner. Donne nous la
grâce de la mettre en pratique, de la mettre au centre de nos vies afin d’être heureux et épanouie.

Intercession

Seigneur, nous te prions pour tous ceux qui sont chrétiens, mais ne s’intéressent pas beaucoup à ta
parole, donne leur la grâce de la placer au centre de leur vie et de la mettre en pratique.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, faisons un effort de conversion dans un domaine de notre vie qui nous coûte.

Himco Fodjo Flora
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